
Nucleare: Salvini, un reattore nella mia citta' lo vorrei =

(AGI) - Roma, 11 ott. - "Io da milanese lo vorrei un reattore di ultima generazione nella mia citta' perche' sono 

convinto che sia energia pulita, sicura e costante". Lo ha detto il vicepremier e ministro delle infrastrutture e dei 

trasporti, Matteo Salvini, intervenendo all'iWeek 'Nucleare, si puo' fare?'. "Io l'ho detto 2-3 anni fa, la prima centrale 

la vorrei a Milano. Apriti cielo. Io lancio un segnale politico e' facile dire si' al nucleare ma nella provincia a 

fianco", ha spiegato.

(AGI)Rmv/Ila 111021 OCT 23 .

NNNN

11/10/2023

169


	Diapositiva 169

